

Un archer débutant remporte le challenge de la Saint-Sébastien



Les vainqueurs du challenge de la Saint-Sébastien : Yann (à gauche) et Xavier chez les plus jeunes. Photo fournie par le Diane Club

Comme chaque début d'année, le Diane Club a organisé, samedi après-midi, son challenge de la Saint-Sébastien. Les règles du jeu sont claires : s'approcher au plus près du cœur de la silhouette du saint sans jamais le toucher. Parmi les vingt-cinq participants, Yann, archer débutant, a remporté le challenge chez les adultes et Xavier dans la catégorie jeune.

L'animation a été l'occasion pour Michel Erhart de faire le point sur les activités du club qu'il préside. « Nous comptons quarante-neuf adhérents, ce qui est très bien car le plafond des licenciés est fixé à cinquante, explique le président. Depuis deux ans, nous nous efforçons de renouveler tout le matériel que nous prêtons aux archers débutants afin de leur éviter l'achat de leurs propres arcs. »

Autre nouveauté : la mairie a agrandi la dalle de la plateforme extérieure afin de permettre au club d'installer un second mur de tir double. L'achat de celui-ci a été possible grâce aux subventions obtenues par le président du Diane Club.

À noter que le club a inscrit une équipe en challenge régional extérieur tir à 50 m.